



Susana Fernández
Mozambique/ Febrero 2017



Amados, aquí desde estas amadas tierras Mozambicanas, les saludamos y deseamos que la gracia de nuestro Señor Jesucristo este con todos Udes., quiero compartirles algunas de las actividades que hemos tenido y mil disculpas por habernos retrasado con las noticias.

Navidad feliz en nhamatykiti- Es mi "agradecimiento" y del equipo de Nhamatikiti, primeramente a Dios que no nos dejó faltar nada y permitió que no lloviera para que pudiéramos festejar este día tan especial ,fue una fiesta de Navidad llena de gozo y de paz.

Agradezco a las hnas. misioneras y amigas, Cecilia que junto a Roberta, Maisinha y Rita cocinaron ricos pollos a la parrilla con rusa y ensalada de tomate,a Monica en la escenografía del pesebre y demás ,a Estefanía junto a Ivonne y Rita en las actividades, a Jocerleia y Stefania en fotografía y la elaboración de la rica torta de Navidad, a Tomas , Maisinha y su bebe. Nuestros nacionales que representaron a Jose , Maria y Jesús , a Renate ,Roberta y Monica quienes eran los reyes que trajeron presentes a Jesús ,a todos los niños del proyecto quienes prepararon canticos especiales de Navidad para este hermoso día , a las visitas de Maximo y Mario, a Monica e Ivonne quienes pusieron sus autos a nuestra disposición para poder transportarnos a todos y todas las cosas que necesitábamos llevar , a las iglesias de Argentina , Chile y EE.UU. Quienes colaboraron con las donaciones de ropas , zapatos , comida , juguetes y golosinas a todos es nuestro agradecimiento; caritas y corazones llenos de alegría recordando el nacimiento de nuestro señor!!

Somos más-En estos días hemos recibido dos niñas nuevas en el proyecto ,Sara de 12 y Lucinda de 8 años que sufre de epilepsia , hemos orado por ella y dejaron de darle los ataques , cuando llegó al proyecto venia con un fierro en la mano para defenderse , eso porque sus encargados la castigan y golpean mucho, los otros niños le tenían miedo, oremos por esta situación de Lucinda ,aunque ahora está mucho mejor y más tranquila , el amor de Dios que recibe en el proyecto vida hizo que cambiara, ¡le damos la gloria a Dios!

Estos meses son tiempos de escases y de hambre y se han añadido a nuestro comedor tres abuelas ancianas encargadas de algunos nietos huérfanos que pertenecen al proyecto, oremos que la palabra que se siembra en ellas dé su fruto y permanezca.

Nuestros discípulos- ¡Gloria a Dios! Nuestros discípulos comenzaron a congregarse en la iglesia de Nhacatundire, iglesia que desde que comenzamos hasta ahora nos ha apoyado mucho, agradecemos a su líder el hermano Segredo, quien siempre está dispuesto a colaborar con nosotros.

Comienzo de clases- Ya terminaron las vacaciones y comenzaron las clases, y tres de los niños que sus encargados no los enviaban a la escuela el año pasado, este año comenzaron. Gracias a Dios pudimos comprar las mochilas con sus respectivos útiles y el uniforme para todos, también este año les damos apoyo escolar y los niños vienen a hacer sus tareas al proyecto, a tomas y a Renade le estamos sosteniendo el 1º año de informática y llevamos sosteniendo a domingo adolescente del proyecto de Chicamba el 1º y 2º año de informática , agradecemos a Dios y a ud. Mi hermano y hermana por colaborar con sus oraciones y donaciones para que estos niños y jóvenes conozcan a Jesús y puedan tener una esperanza viva y un futuro mejor, este es el sueño del corazón de Dios y se está haciendo realidad .



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av.Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

Nuestra huerta - Ya hemos sembrado zapallos y maíz y esperamos una buena cosecha ya que Dios nos ha escuchado y ha traído las lluvias que tanto se necesitan aquí, oremos para que los vecinos dueños de los cabritos respeten nuestros límites y los mantengan alejados de nuestra huerta, ya que el año pasado nos comieron nuestra plantación de cobe.

La construcción - La lluvia por un lado nos ayuda con nuestra siembra pero por otro nos retrasa el trabajo de construcción y no pudimos terminar el aula para comenzar la escuelita, así que decidimos trabajar adentro, revocando, colocando a las ventanas las cerraduras, poco a poco como se suele decir sin prisa pero sin pausa seguimos adelante con nuestro señor a quien agradecemos todo.

Mi salud- Gracias a Dios ya recuperada de una tendinitis en mi brazo derecho por lo cual me vi obligada a tomar unos días de descanso, y he aprovechado a tomarme unas mini vacaciones de enero, pero ya estamos de nuevo en acción, les agradezco que sigan orando por mi salud que Dios me fortalezca física y espiritualmente.

Mis amados hermanos a seguir les comparto algunas fotos, les saludo con el amor del señor y oro para que Uds. sean fortalecidos, dejándoles los:

Motivos de oración:

- *por mi salud física y espiritual.
- *por provisión de mi sostén y el del proyecto.
- *que los niños permanezcan y perseveren en la escuela y en el proyecto.
- *por los discípulos de la Palabra que permanezcan en la iglesia.
- *por buenas cosechas en la comunidad de Nhamatikiti.
- *por Tomas, Renade y domingo que comenzaron informática, Dios les abra su entendimiento.
- *para que la Palabra sembrada en esta comunidad de su fruto y permanezca.
- *por mi Flia. en argentina (madre, hijos, nieto)



Ud. Puede ser parte de este proyecto realizando su depósito en banco Santander Río Cta. Cte. Suc. 055 nº 1255/7 (titular: Unión de las Asambleas de Dios), debe informar luego a recibos@dnmargentina.org, al tel.: (5411) 4958-5095 / 5195 o fax 4958-5677, avisando que es para este proyecto.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org